## Candidature au Comité Directeur du JS Suisse

Chères et chers camarades,

Cela fait déjà plus de deux ans que j'ai la chance de travailler au sein du comité directeur et j'ai toujours autant de plaisir à travailler avec le reste du comité directeur, le secrétariat et surtout les sections. C'est donc avec plaisir que je poursuivrai mon travail au sein de la direction et que je mènerai avec vous l'année prochaine une politique de gauche radicale en tant que jeune parti le plus fort et le plus actif.

Très bientôt, nous déposerons l'initiative pour l'avenir, après des mois de travail d'un nombre incroyable de personnes! Je suis très heureux de participer avec vous à ce projet. Nous savons que la crise climatique ne peut pas être stoppée par le capitalisme. Nous savons que ce système n'est pas seulement basé sur l'exploitation de la force de travail, mais aussi sur l'exploitation de l'environnement et l'externalisation des coûts. La politique néolibérale est basée sur le mensonge qu'il n'y a pas d'alternative au système actuel, mais avec notre initiative pour l'avenir nous montrons : Si, il est possible de faire autrement et nous pouvons montrer concrètement ce que nous voulons changer!

Maintenant que ce projet passe d'une phase de collecte intensive à une phase intermédiaire plus calme, je me réjouirais, en tant que membre de la direction, de m'attaquer avec vous à de nouveaux projets et de porter d'autres thèmes de la rue vers les médias et les parlements. J'espère que nous pourrons montrer cette année, à travers de nombreux projets et campagnes au niveau national et cantonal, pourquoi le capitalisme et tous les autres systèmes oppressifs doivent être vaincus, pour quoi nous nous battons et où nous voulons aller!

La majeure partie du travail du parti pour un monde sans oppression, souffrance et exploitation se fait dans les sections. Je sais par expérience combien de temps et d'énergie sont consacrés au travail des sections. Je vois les innombrables heures de travail que vous consacrez tous à notre espoir d'un monde meilleur et je sais que nous pouvons y arriver. Voir l'énergie et la motivation de mes camarades lors des assemblées des délégués, des manifestations ou des actions de tracts me remplit de joie et de confiance. Ensemble, nous pouvons changer le monde. Cette année encore, j'aimerais apporter ma contribution à la concentration de cette énergie et au développement des structures pour permettre l'engagement de tous les membres de la JS. L'engagement et le travail de tous les membres font aujourd'hui de la JS le jeune parti le plus fort et le plus actif.

Je poursuivrais donc volontiers mon travail au sein du comité directeur cette année encore et serais très heureux de pouvoir compter sur votre soutien renouvelé.

Solidairement,

Noam Schaulin

Berne, 24 janivier 2024